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PROCÈS-VERBAL de la première (21-01) réunion de la commission des études tenue le mardi 16 février 2021, à 9 h, 
par la plateforme Zoom. 
 
 
 
21-01.01  – ÉTAIENT PRÉSENTES ET PRÉSENTS : mesdames Lyanna Bernier, Marlène Cormier, Julie McDermott, 

Jocelynn Meadows (présidente), Annie-Claude Prud’homme et messieurs Nicolas Boudreau, Xavier 
Gravel, Luc Jobin, Martin Pelletier, Charles Poirier, Kurt Vignola et Rémy Villeneuve.  
 
ÉTAIENT ABSENTES ET ABSENTS : mesdames Imane Benhayoune, Josée Ruest et messieurs Sébastien 
Auclair, Dave Dumas. 
 
A ÉGALEMENT ASSISTÉ : madame Nicole Coats (secrétaire d’assemblée) 

 
 
21-01.02 – ORDRE DU JOUR 

 
.01 – Vérification des présences et mot de bienvenue 
.02 – Examen de l’ordre du jour 
.03 - Présidence d’assemblée et animation 
.04 - Procès-verbal de la 8e réunion (20-08) 

a) Adoption 
b) Suites 

.05 – Information 
- Nouvelles de la rentrée d’hiver 2021 
- Modifications au calendrier scolaire de l’hiver 2021 
- Mentions d’honneur à l’AQPC 

.06 - Cégep – modification à la grille de programme de Technologie de radiodiagnostic – dépôt - 
avis 

.07 - Projet d’ordre du jour de la prochaine réunion 
 
 

  Madame Meadows souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 
 
Il est PROPOSÉ par monsieur Luc Jobin, APPUYÉ par madame Marlène Cormier, et RÉSOLU À 
L'UNANIMITÉ d'adopter l'ordre du jour tel que déposé, mais avec l’ajout de trois sujets de discussion 
que les membres aimeraient aborder : exigences en temps de pandémie et enseignement à 
distance, actualisations de programmes et composition de la CÉ.  

 
 
21-01.03 - PRÉSIDENCE D’ASSEMBLÉE ET ANIMATION 
 
  Les membres conviennent que madame Jocelynn Meadows agira comme présidente d’assemblée 

et assurera l’animation.  
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21-01.04 – PROCÈS-VERBAL DE LA 8E RÉUNION (20-08)  
 

a) Adoption 20-08 
 
Il est PROPOSÉ par monsieur Xavier Gravel, APPUYÉ par madame Lyanna Bernier, et RÉSOLU À 
L'UNANIMITÉ d'adopter le procès-verbal de la 8e réunion (20-08) tel que déposé.  
 

b) Suites 
 
20-08.05 (ÉUF) : 
Madame Meadows informe les membres de la CÉ qu’une rencontre avec le Département de 
français est prévue afin de discuter de la passation de l’épreuve uniforme de français en version 
électronique et le sujet sera revu à une prochaine réunion de la CÉ. 
 
 

21-01.05 – INFORMATION 
 
Nouvelles de la rentrée d’hiver 2021 
 
Madame Meadows indique qu’au Cégep une petite hausse de l’effectif est notée au regard du 
trimestre d’hiver 2020. 
 
Elle indique aux membres qu’à l’IMQ une période de rattrapage a eu lieu du 11 au 22 janvier et 
l’effectif étudiant est stable.  
 
Pour le CMÉC, monsieur Poirier indique que les cours ont débuté le 25 au lieu du 18 janvier et que 
tous les cours se donnent en présence. L’effectif est également stable. 
 
Modifications au calendrier scolaire de l’hiver 2021 
 
À titre d’information, le calendrier scolaire modifié de l’hiver 2021 a été partagé avec tous les 
membres de la CÉ. Un membre indique que des représentants du SEECR auraient aimé que les 
modifications soient reportées d’une semaine. Madame Meadows indique que les modifications 
apportées ont respecté les principes de fabrication du calendrier scolaire, si le comité juge opportun 
de les modifier, il faudra prévoir une réunion à ce sujet. 
 
Mentions d’honneur à l’AQPC 
 
Madame Meadows informe les membres de la CÉ qu’au Cégep la nomination de madame Barbara 
Hébert a été déposée au colloque de l’AQPC de juin 2021. Madame Hébert se démarque par ses 
qualités d’enseignante et de collègue de travail avec de grands talents, entre autres en animation. 
 
Pour l’IMQ c’est madame Caroline Dick, enseignante en Navigation qui a été nommée pour la 
mention d’honneur à l’AQPC. 
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21-01.06 - CÉGEP – MODIFICATION À LA GRILLE DE PROGRAMME DE TECHNOLOGIE DE RADIODIAGNOSTIC – DÉPÔT - 
AVIS 

   
Madame Meadows présente la modification apportée à la grille de programme de Technologie de 
radiodiagnostic. À la suite de cette présentation, les membres s’entendent pour procéder à son 
adoption. 

 
Au deuxième trimestre du programme Technologie de radiodiagnostic (142.H0), au cours 
« Optimisation des images en radiodiagnostic -142-211-RK », la compétence 01XW est enseignée 
depuis l’implantation du nouveau programme, mais lors de la rédaction de la grille de programme 
cette compétence a été oubliée. Donc, l’adoption de cette modification corrigera cette erreur et 
représentera la réalité du développement de la compétence 01XW. 
 
Donner un avis favorable au conseil d’administration pour l’adoption de l’ajout de la compétence 
01XW au deuxième trimestre au cours « Optimisation des images en radiodiagnostic - 142-211-
RK ». 
 
 Que la grille de cours modifiée a été adoptée en comité de programme; 
 Que cette proposition a fait l’objet d’analyse par le SQEP et le SEAR; 
 
Donner un avis favorable au conseil d’administration pour l’adoption de la grille modifiée du 
programme Technologie de radiodiagnostic (142.H0) telle que présentée. 
 
Il est PROPOSÉ par monsieur Martin Pelletier, APPUYÉ par monsieur Rémy Villeneuve, et RÉSOLU À 
L'UNANIMITÉ de donner un avis favorable au conseil d’administration pour l’adoption de la grille 
modifiée du programme Technologie de radiodiagnostic (142.H0) telle que présentée. 
 
 
SUJETS DE DISCUSSION 
 
Exigences en temps de pandémie et enseignement à distance 
 
Une discussion entre les membres de la CÉ s’enclenche et plusieurs aspects des exigences de 
l’enseignement à distance et surtout en temps de pandémie sont abordés. Toute cette situation 
suscite beaucoup d’incertitudes quant à l’arrivée des élèves du secondaire au collégial et leur 
cheminement scolaire. Madame Meadows soutient qu’il faut s’adapter à la formation à distance tout 
en respectant les exigences de la compétence, celles-ci devant être dispensées de façon équivalente 
entre le personnel enseignant d’une même discipline, mais la direction fait confiance au bon 
jugement professionnel de toute la communauté collégiale. 
 

  Actualisations de programmes 
 
Des questions et des inquiétudes sont exposées quant aux actualisations en vue. Madame Meadows 
mentionne que chaque actualisation a ses particularités. Le tableau des actualisations est à nouveau 
partagé. Quelques membres sont préoccupés par les ressources nécessaires pour réaliser les 
actualisations. 

 
Composition de la CÉ 
 
Des questions sont posées quant à la représentation des composantes à la CÉ. Madame Meadows 
mentionne que la composition de la CÉ est encadrée par la Loi sur les cégeps. Notre politique E-15 
découle de cette loi. Les membres peuvent trouver les informations sur la composition de la CÉ au 
point 2 de cette politique. 
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21-01.07  PROJET D’ORDRE DU JOUR DE LA PROCHAINE RÉUNION 
 
 
 
 
 
 
La séance est levée à 10 h 17 
 
 
            
Présidente  Secrétaire d’assemblée 


